

# Zum Jubiläum ist ein großer Umzug geplant

Der Ortsvereinsring Kesselheim bittet um Unterstützung für sein karnevalistisches Projekt

## Kesselheim

Die letzte Sitzung 2017 des Ortsvereinsrings Kesselheim fand mit den Vertretern der Ortsvereine im Keglerstübchen bei Conny Hoffend statt. Auf der Tagesordnung standen die Abstimmung der Termine der Vereinsfeste und Veranstaltungen für 2018. Das neue Jahr beginnt direkt mit der Karnevalssession und dem Jubiläumskarnevalsumzug am Samstag, 10. Februar, um 15.11 Uhr. Der Möhnenclub Kesselemmer Wierschtjer feiert sein 70-jähriges Bestehen und der Karnevalclub Kapuzenmänner sein 50-jähriges Bestehen.

Der Ortsvereinsring Kesselheim als Organisator des Karnevalsumzuges, hat bereits die Kesselheimer Vereine und Gruppierungen und Gastvereine zur Teilnahme am Umzug eingeladen. Noch sind nicht alle Anmeldungen eingegangen, aber es werden zum Jubiläum mehr Teilnehmer als 2016 erwartet. Den Abschluss des Zuges wird das neue Möhnenpaar Obermöhn Andrea die I. mit güldenem Haar vom Kurfürst-Schönborn-Boulevard (Andrea Windheuser) und Möhnerich Ute die I. schick und fein bezaubernder Vogel aus Kesselheim (Ute Vogel) bilden.

Der Jubiläumsumzug wird von drei Musikkapellen begleitet. An der Kirche gibt es einen Ge-

tränkestand und voraussichtlich werden der Koblenzer Prinz und Confluentia mit Gefolge und das Kinderprinzenpaar aus Neuendorf/Wallersheim den Zug abnehmen. Nach dem Umzug geht es zur „After-Zuch-Party“ ins Hermann-Höfer-Vereinshaus mit Musik und Tanz.

Der Ortsringvorsitzende Hermann-Josef Bretz erläuterte den Vereinsvertretern das von seinem Stellvertreter Günter Naunheim erstellte Planungskonzept für den Jubiläumsumzug. Er bat alle Vereine um Teilnahme beim Umzug und um Unterstützung bei der Planung und Durchführung.

Die Möhnen haben sich wieder bereit erklärt, eine Hausammlung zur Finanzierung des Umzuges durchzuführen. Die Freiwillige Feuerwehr übernimmt mit Michael Höfer die Zugleitung. Die voraussichtliche Zugstrecke erfolgt ab Fröschenpfuhl/Wolfsangel über Fröschenpfuhl/Wegscheide, Zur Bergpflege, Am Aachener Hof, Kaiser-Otto-Straße, Im Kirchacker, Kurfürst-Schönborn-Straße bis zum Aachener Hof.

Zum Abschluss der Sitzung dankte Hermann-Josef Bretz allen Vereinen für die Unterstützung des Ortsvereinsringes im abgelaufenen Jahr, besonders für die Mithilfe bei der Jubiläumsumveranstaltung 50 Jahre Ortsvereinsring, die mit einem Oktoberfest gefeiert wurde.



Das Bild zeigt (von links) Page Verena Dick, Möhnerich Ute Vogel, Obermöhn Andrea Windheuser und Page Laura Windheuser.

Foto: Helmut Kerschsieper